

2024-06-02

Abogado de Santiago Taboada denuncia cateo e intimidación en vísperas de las elecciones en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mxpolitico.net/abogado-de-santiago-taboada-denuncia-cateo-e-intimidacion-en-visperas-de-las-elecciones-en-cdmx/>

Juan Dueñas, abogado de Santiago Taboada, candidato a jefe de Gobierno por la coalición PAN, PRD, PRI, denunció un cateo a su domicilio realizado por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México bajo acusaciones de narcomenudeo.

Dueñas, quien también es representante del PAN ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, calificó esta acción como una forma de intimidación política previa a las elecciones.

Desde el exterior de su domicilio, Dueñas expresó su indignación: "Qué increíble leer aquí mismo que hoy, hoy se integró la carpeta, hoy se giró la orden para entrar a mi domicilio. Primero que nada, quiero decir que no tengo absolutamente nada de que preocuparme. Desde este momento responsabilizo al Gobierno de la Ciudad, a Martí Batres [jefe de Gobierno], a la fiscalía, desde este momento los responsabilizo por cualquier cosa que me pase".

La mañana del mismo día, el abogado ya había denunciado un aumento en la persecución y hostigamiento por parte de la administración capitalina hacia aquellos con preferencias políticas distintas. En una conferencia de prensa, Dueñas señaló que agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia local se han posicionado fuera de los domicilios de algunos candidatos, interpretando esto como un intento de intimidación a pocas horas de las elecciones.

"Una vez que inició la veda electoral, inició la persecución política, inició este hostigamiento, el uso de las instituciones como la Policía de Investigación y la propia fiscalía para detener a personas que no piensan igual que este gobierno, a personas que han sido capaces, de manera clara de fijar una postura distinta. Solo eso, una postura distinta, y empezaron los levantamientos oficiales", detalló Dueñas.

La situación ha generado preocupación en diversos sectores, considerando que la jornada electoral está próxima y estos incidentes podrían afectar la percepción de imparcialidad y justicia en el proceso. Santiago Taboada, respaldado por la coalición PAN, PRD, PRI, se enfrenta a una contienda reñida y estos eventos podrían influir en el ánimo de los votantes y en la legitimidad del proceso electoral.

Por su parte, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México no ha emitido un comunicado oficial sobre las acusaciones de Dueñas ni sobre el cateo realizado en su domicilio. La situación sigue desarrollándose y se espera que en las próximas horas haya más información sobre las acciones y respuestas de las autoridades capitalinas.

Esta denuncia se suma a un clima de tensión y acusaciones cruzadas entre los distintos actores políticos en la Ciudad de México, en un contexto donde la seguridad y la integridad del proceso electoral son esenciales para garantizar una jornada pacífica y justa.